
倉敷市議議会２月定例会が、２月１８日から３月

１６日まで開催されました。今議会は、新型コロナ

ウィルス関係の対応のために、出来るだけ簡潔に、

マスク着用で議会質問に立ちました。

１、防災対策と復興支援についてについて

①地区防災計画策定支援について

②真備町に戻る為の引っ越し費用について

③トレーラーハウスの活用について

２、学童保育について

①木造化の推進について

②学童保育料に減免について

３、環境対策について

①フロン漏洩点検について（違反の場合、罰則規定）

②冷媒フロン類取り扱い技術者の資格者について

③点検台帳の管理体制について

４、トイレついて

①種松山公園のトイレについて

②学校のトイレに関して

以上４項目について質問しました。

その中で、地区防災計画策定支援については、出来

るだけ多くの地域を選定して行うとの答弁でした。

真備町に戻るための引っ越し費用については、見な

し住宅以外に避難していた人にも与えて、被災者同

士の気持ちのずれに繋がらないよう岡山県に対し強

く要望していただきたいと述べさせて頂きました。

トレーラーハウスに関しては、契約期間終了までに、

詳しく払い下げの価格なども調査し、利用したい皆

さんに周知し、自治体としても全国市長会にも提案

するとの答弁でした。２項目目の学童保育の木造化

については、プレハブでも内装は木目調にして改善

を図っている。木造建築での条件にあった時には、

検討してみるとのことでした。

３項目目の環境問題でフロン漏洩問題については、

月１日から罰則規定になっていることを理解してい

る。今後もしっかりと順守していきますとの答弁で

した。

４項目目は、トイレについて質問しました。

まず、伊東市長さんにこの４年間のトイレの洋式化

に改修した場所等をあげていただき、総評をいただ

きました。

学校のトイレに関しては、伊東市長さんのマニフェ

ストの中にも、学校のトイレの洋式化が組み込まれ、

子どもたちにとって安心して行けるトイレが実現す

ると思うと感無量でした。

＊

コロナウィルス対策！人込みはさけ、うがいと手洗

いの励行！まずは、出来ることをしていきましょう！
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復興支援に関してのご意見をお聞かせ下さい。


